

Fecha de publicación: 2024-04-25 16:47:21

El Huila avanza en procesos de formalización de predios rurales

Gracias a un convenio suscrito entre la Gobernación del Huila y Ecopetrol, se avanza en un proyecto para la formalización de hasta 150 predios en 5 municipios del norte del departamento, con lo que se busca el acceso de los pobladores rurales a toda la oferta institucional del estado.



2024-04-25 16:47:21

Desde varios frentes la Gobernación del Huila viene trabajando para avanzar en los procesos de formalización de la propiedad rural, partiendo de la sensibilización de pobladores, el impulso de dos ordenanzas para eximir a los beneficiarios de los programas de regularización de la propiedad, en cuanto al pago de impuestos al departamento, y el acompañamiento del equipo de tierras para agilizar los procesos de titulación.

Sumado a ello, se viene trabajando en un ambicioso convenio, que tiene como propósito articular esfuerzos para apoyar la implementación de la estrategia territorial para la gestión de regularización de la propiedad rural, en las áreas de interés común para Ecopetrol S.A. y la Gobernación del Huila, en los municipios de Neiva, Tello, Palermo, Villavieja y Yaguará.

En el Municipio de Neiva han sido priorizadas las veredas, Ceibas afuera, San Francisco, Fortalecillas, Guacirco, San Jorge, la Jagua, La Mojarra, Peñas Blancas, San Andrés de Busiraco y La Mata.

En Palermo, las veredas Santa Clara, Cuisinde, San Francisco Alto y Bajo, Porvenir, y San Miguel; en Tello, Cucharito, y Mesa Redonda; en Villa Vieja, Hato Nuevo, Polonia, y La Manguita; en Yaguará, las veredas Arenoso, Bajo Mirador, Flandes y Vilu.

Así mismo, en el municipio de Aipe, vienen siendo atendidos los pobladores rurales de las veredas Arrayán, Dina, San José, Dindal, La Manguita, Potreritos, San Antonio bajo, Arenoso, Padua, Ventanas, y El Tesoro.

En estos 5 municipios del norte del Huila fueron radicadas 361 solicitudes, y se atendieron 241 estudios de títulos de propiedad, 161 de estos correspondientes a estudios de títulos variables, y 80 estudios de títulos no variables.

Con el propósito de socializar todos los logros en el marco del convenio, la Gobernación del Huila, a través del equipo de tierras de la Secretaría de Agricultura y Minería del Departamento, adelantó una mesa de trabajo, con funcionarios de las administraciones municipales de los 5 municipios priorizados, permitiendo despejar dudas frente a las diferentes rutas trazadas para avanzar con los procesos de titulación.

Todos estos esfuerzos económicos, técnicos, y administrativos, buscan dinamizar los procesos de formalización de la propiedad rural en el departamento, lo que impactará positivamente a los pobladores rurales, con acceso a toda la oferta institucional del estado.



Prohibido el consumo de bebidas emborragantes a menores de edad. El exceso de alcohol no perjudica para la salud.

Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com

